

CHRONIQUE

*** Demain, premier dimanche du mois, il y aura réception à l'Archevêché, à 8 h. du soir.

*** Le nouveau vicaire-général, M. Bourgeault, est arrivé à l'archevêché jeudi dernier.

*** Léon XIII vient de publier une nouvelle encyclique sur le Rosaire. Nous la donnons toute entière et nous recommandons à nos lecteurs de prendre connaissance de ce pieux et remarquable document. Il résume les mystères de notre foi et nos principaux devoirs envers notre sainte Région.

** Les témoignages de gratitude et de profonde sympathie pour le regretté M. Maréchal n'ont point cessé. L'Académie St-Antoine a fait chanter une messe, ces jours derniers, pour le repos de son âme. Un service solennel a aussi été chanté au pensionnat du Mont Ste-Marie, où M. le grand vicaire avait été chapelain et confesseur pendant huit ans.

** La Compagnie de Saint-Saloice vient de faire une douloureuse perte en la personne de M. Bacuez, décédé le mercredi 31 août, à Paris, dans sa soixante-treizième année. Ses nombreux travaux attestent de son savoir vaste et profond tout à la fois. Il suffit de nommer le *manuel biblique*, à la composition duquel il a travaillé de concert avec M. Vigouroux.

Depuis quelques années, M. Bacuez ne prenait presque plus de récréation : et il employait la presque totalité de son temps à la composition de quelque nouvel ouvrage. Dès 1851, il avait publié un *Manuel des vacances à l'usage des séminaires*, qui est un petit chef-d'œuvre ; depuis lors, il a donné le *Saint Office* et les *Méditations sur les saints ordres*, pour ne nommer que les principaux de ses ouvrages. L'année dernière il faisait une petite brochure sur *l'usure*. La vie de M. Bacuez était une vie d'étude, de prière et de méditation. Nous nous associons au deuil de ses confrères et nous les prions d'agréer nos vives condoléances.

** Le Dr. Raimundo Andruza Palacio, le dernier président des Etats-Unis du Venezuela, a fait le pèlerinage de Lourdes, en compagnie de sa femme dona Isabel Gonzalez.

Quelque temps avant la révolution qui lui enleva le pouvoir, le père tentait de vaincre la douleur de perdre un enfant et voyait la fille unique qui lui restait en danger de mort.

Les médecins s'étant déclarés dans l'impossibilité de la sauver il fit un vœu à la Vierge de Bernadette, et l'enfant guérit contre toute espérance.

Avant de quitter Lourdes, dona Isabel Gonzalez a offert au trésor de la basilique deux gros brillants évalués à cinq mille francs.